



No.206

## 自らの姿勢でチームをけん引 目指すは県リーグ1部優勝

からさわ りょうと  
伊勢崎工業高等学校 2年 唐沢 亮翔 さん

伊勢崎工業高校サッカー部の部員として日々練習に励んでいる唐沢さんに入部したきっかけを聞きました。

「サッカーを続ける高校を探している時、伊勢崎工業高校が公立高校で関東大会に出場していることを知り興味を持ちました。自分はディフェンダーでキックが得意なため、前線に早くボールを運ぶサッカースタイルも合っていると想い進学を決めました」

県内でも上位を争う公立高校で活躍することを決めた唐沢さん。入部後は試合に出場するため得意のキックに加え、ディフェンダーに必要な能力の強化に励んだと言います。

「1対1の守備や味方への指示は誰にも負けないように特に意識して練習してきました」

重ねてきた努力は昨年、県内の高校生世代のチームが参加し開催される県リーグ2部Aブロックでの結果へとつながりました。

「1年間を通して多くの試合を行なうリーグ戦で試合に出場し続けられて良かったです。チームとしても優勝することができるうれしかったです」

2年生ながらチームを鼓舞

し続けた唐沢さんは、そのリーダーシップが認められ新チームのキャプテンに抜てきされました。

自分がキャプテンを任せるとは思いませんでしたが、務めるからには何事にも妥協しない姿勢でチームを引っ張つていきたいです」

自らが見本となりチームをけん引する覚悟を決めた唐沢さんは今年の目標を聞きました。

「今年のチームは技術の高い選手が多いため、パスをつなぐサッカースタイルに変える予定です。不安はありますが、チーム全員で取り組み、最後は今年昇格する県リーグ1部での優勝を果たしたいです」

**プロフィル**  
からさわ・りょうと  
部活帰りにサッカーチームの仲間たちと一緒にラーメンを食べることが楽しみ。最近は「二郎系ラーメン」がお気に入り。高校卒業後の進路は就職を考えており、社会人になんでもサッカーを続けていきたいと話す。



2月27日(金)にいせさきFMで放送します ○午前7時54分～ ○午後1時25分～ ○午後5時50分～

た。  
「はたちの集い」の様子は本紙14・15ページのほか、市広報課公式インスタグラムでも配信しています。ぜひ見てみてください。

晴れ姿で会場を華やかに彩った参加者たちは、友人と楽しそうに談笑する中にも、開催当日の風吹き荒れる天気とは対照的に、垣間見せる大人の立ち振る舞いが印象的でした。

**編集後記**

### 今月のインフォメーション

#### 本市の人口(2026年1月1日現在)

■人口	211,537人(前月比-236)
■世帯数	98,096戸(前月比-171)

#### 市税の納期

国民健康保険税(普通徴収) 8期

納期限は3月2日(月)です

問 収納課(☎27-2723)

